

## **Unsere Ohne-Übernachtungsparty war ein voller Erfolg!**

Was war da heuer los?

Seit mehreren Jahren zählt unsere legendäre Übernachtungsparty als eines der Highlights in unserem Judokalender.

Aus unerklärlichen Gründen genehmigte der Markt Cadolzburg 2024 keine Veranstaltung mehr mit Übernachtung, auch nicht als Ausnahme. Es gab lange Gesichter und guter Rat war teuer!

Ach was soll´s: wir haben die „Ohne-Übernachtungsparty“ einfach um 22.00 Uhr enden lassen.

Es war trotzdem genug Zeit für Spiele, Tischtennis, Brettspiele, einer Jugendversammlung und Kicker. Außerdem herrschte ein reger Kegelbahnbetrieb und es gab Live-Gesang zur Live-Gitarrenmusik. Hier mein Dank an alle Betreuer und Helfer!

Nach der Jugendversammlung tummelten sich 70 begeisterte Jugendliche mit ihren noch begeisterteren Eltern auf der Matte. Diese lernten Würfe, Fallschule, Haltetechniken und Kata.

Judowerte und Kampfregeln wurden erklärt und alle, auch die meisten Eltern, blieben bis zum Schluss. Das war so nicht geplant und somit waren die zehn Kilo Wienerwürstchen ruck zuck verspeist. Wer leer ausging musste halt noch Kuchen oder Knabbergebäck essen und zu später Stunde gab es noch Pizza. Nur eine Tube Senf blieb übrig.

Allen hat es super gefallen.

Die Abteilung bekam viel Lob von den Eltern, die jetzt einige „Geheimnisse“ der Sportart Judo kennengelernt haben und zukünftig besser mit ihren Kindern „mitfühlen“ können.

Ach ja, das nächste Highlight wartet schon: der Monte Kaolino. Hier wird auf jeden Fall übernachtet, wenn auch vermutlich nur im Zelt. Bis dahin!

*Euer Norbert*

